

朝風

平成28年7月1日

校舎の周りにマリーゴールドを植えました！

6月28日の放課後に、全校一斉に学校花壇の花植えをしました。

赤や黄色のマリーゴールドが校舎の周りを囲み、明るい雰囲気になってきました。今後は、水やり当番を決めながら生徒達の手で育てていく予定です。



岡山県から研修のために先生が来校

6月27日から、岡山県井原市立高屋中学校の奥聖（おく きよし）先生が、学校の研究体制や学力向上の取組を研修するために本校を訪れています。専門教科は社会科です。3年生を中心に授業等にも参加し、道徳の授業を行いました。岡山県と秋田県とのちがいに、生徒達も教職員もよい刺激を受けました。奥先生の本校に来ての感想を紹介します。



3年生での道徳の授業

岡山県井原市立高屋中学校から参りました。1週間という短い期間ですが大曲南中学校で共に学ばせていただいております。大曲南中の生徒達は、とても気持ちのよい生徒というのが私の印象です。出会ったときのあいさつや、様々な場面で飛び出す笑顔、そして、授業中の学ぼうとする姿勢、その一つ一つが当たり前前に存在するこの学校で過ごさせていただき、とてもうれしく思っています。中でも、私が最も素晴らしいと思ったことは、学校の美しさです。校舎が古くなっていることは感じますが、教室、廊下、階段など隅々まで掃除されていて、きれいではなく、美しさを感じています。建物だけではなく、そこで生活している人の心の美しさの表れだと思いました。私は、来週には岡山県の学校に戻ります。これから私の学校でも同じ空気を作っていきたいと思っています。

パワーアップタイム②を終えて

30日に、今年度第2回目のパワーアップタイムを行いました。体力作りの一環として、今年度は月に2回設定しています。

2回目の第一位は、男女とも2年生でした。自分の記録が少しでも伸びるように、目標をもって頑張ってもらいたいと思います。

